

„Wir sind entsetzt!“ Katholikinnen von Maria 2.0 wehren sich gegen Frauenbild, das Papst Franziskus in seinem Lehrbrief vermittelt

Eine päpstliche Entscheidung für die Amazonasregion schlägt auch in Rheinland-Pfalz hohe Wellen. Für die Unterstützer der katholischen Fraueninitiative Maria 2.0 hierzulande oder der Kirchenvolksbewegung „Wir sind Kirche“ ist der Lehrbrief von Papst Franziskus eine herbe Enttäuschung. Sie hatten sich sowohl beim Zölibat als auch bei der Rolle der Frau Fortschritte erhofft.

...

https://www.rhein-zeitung.de/region/rheinland-pfalz_artikel,-wir-sind-entsetzt-katholikinnen-von-maria-20-wehren-sich-gegen-frauenbild-das-papst-franziskus-in-se-_arid,2090528.html

Zuletzt geändert am 15.02.2020